

Participará gobernador de Puebla en foro sobre la reforma judicial



El senador electo por Puebla, **Ignacio Mier Velazco**, informó que el gobernador **Sergio Salomón Céspedes Peregrina** participará en el **foro sobre la reforma al Poder Judicial** que se llevará a cabo el 23 de julio.

En conferencia de prensa, el también diputado federal de Morena dio a conocer que el mandatario estatal tendrá participación en los "Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial", que en Puebla se realizará el próximo martes.